

<b>Datum:</b>	09.03.2022
<b>Ort:</b>	Hybrid (online-Präsens)
<b>Anwesende:</b>	Joël Paz, Marcel Rettig, Erik Dyka, Hannah Lörch, Sascha Kuhn, Sam Weiler, David Nuber, Jasin Aferkou
<b>Gäste:</b>	Paul Dahlheim (IWI), Ioannis Theodosiadis (IWI), Manuel Garcia (IWI)
<b>Stimmberechtigte zu Sitzungsbeginn:</b>	7 von 12
<b>Sitzungsleitung:</b>	Joël Paz
<b>Protokoll:</b>	Paul Dahlheim
<b>Sitzungsdauer:</b>	18:12 Uhr bis 19:30 Uhr

Abstimmungen sind in diesem Protokoll in der Reihenfolge (Ja / Nein / Enthaltung) aufgeführt. Bei mehreren Varianten ist die Anzahl der Stimmen in Klammern aufgeführt.

## 1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

5 von 8 Referenten, 3 von 3 Vorständen anwesend, somit 8 Stimmberechtigte und Beschlussfähigkeit erreicht.

## 2. Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

## 3. Post, E-Mail

- Alkoholverbot bei O-Phase
  - o Neue Idee mit Bändchen/ Papiermarken
- Oskar und TWIN in AStA-/ Fachschaftsverteiler?

## 4. Termine, ToDo

Datum	Veranstaltung	Anmerkungen
16.03. 11:30 Uhr, Aula	Erstibegrüßung	N/A
01.04.	Semester-Opening (Ersti-Party)	N/A



## 5. Ersti-Info SS 22

- Wird von Jasin erstellt, ist aber noch nicht fertig, sollte Samstag fertig werden.

## 6. Neubesetzungen

- Neue/-r Finanzreferent/-in wird gesucht → Sarah Klee
- Sam Weiler möchte entweder Kino- oder Kulturreferat übernehmen.
- 3d Druck – Marcel Rettig und David Nuber
- Auslandsreferat: noch nicht besetzt
- Fahrradwerkstatt kann von vielen übernommen werden, hat noch keine/n Beauftragte/n
- Innenreferat: noch nicht besetzt
- Öffentlichkeitsreferat: noch nicht besetzt
- Druckservice wird weiter von Jasin Aferkou gemacht.

## 7. Feedback Vobewo

- Kein substanzielles negatives Feedback.
- Türen wurden immer offen gelassen.

## 8. AStA bei der O-Phase

- Es sollen immer zwei (mindestens ein) AStAner zu jeder Veranstaltung gehen.
- Joël schreibt Stichpunkte für Begrüßungen.
- Sam geht am Freitag um 15:00 Uhr zur W-Begrüßung.
- Gesamt: MMT, IWI, EIT, AB, W werden von AStAnern besucht.

## 9. Neuer Sitzungstermin

- Montag 18:00 Uhr

## 10. Vorstands- und Fachschaftssitzungen

- Marcel wird eine Umfrage starten.

## 11. Anschaffungen

- N/A



## 12. Anliegen Fachschaften

- Ersti-Mailverteiler

## 13. Sonstiges

- Joël will durch die Fachschaftssitzungen gehen.
- Veranstaltungsanträge an GM weiterleiten und Rückmeldung geben.
- Im Sommersemester soll es keine Erstirucksäcke geben, erst wieder im Wintersemester. Dies soll in der O-Phase von den Fachschaften kommuniziert werden.

gez. \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
Protokoll

\_\_\_\_\_  
Sitzungsleitung

